

12月2日（火）

12月の全校朝会

今日は、10月21日に一般社団法人ひろしまエンターテインメント協会の菊池孝太郎さんから寄付していただいた「ウクレレ」という楽器を紹介しました。これは、6年2組の平田さんの関係で、寄付をしていただいたものです。

菊池さんは、広島に生まれた人間として、「世界平和を達成すること」を生涯の目標にしてこられました。

世界平和とウクレレは、一見関係は薄そうです。菊池さんは、「ハワイから広がったウクレレは平和を象徴する楽器だ。あの音色は国の違いや、世代の違いを超えて、みんなを優しい気持ちにしてくれる。曲を弾かなくても弦をはじくだけでその場の雰囲気を変える力を持っている。」と言われています。世界に1万本寄付することを目指しておられます。



ここで、教頭先生に弾いてもらいます。

どうでしたか。優しい気持ちになりましたか。

今、世界は平和かというと全く平和ではありません。ガザ地区とイスラエル、ウクライナとロシア、それだけでなく、様々な戦いがあり、罪のない人が亡くなっています。

戦争はいけないことはだれでもわかること、それなのに、世界から戦争がなくなることに、悲しく腹立たしく思います。

そんな世界を変えるために、菊池さんはウクレレを広めることをされています。

校長先生は、こうやって皆さんに話をして、次の時代を担う皆さんに平和の大切さを考えてもらうことで小さな力ですが、平和につながることと思っています。

皆さんも何か平和につながることをしてみてください。家に帰っておうちの人に今日の朝会のことをお話しことも平和につながります。